



Preuve et attestation de développement professionnel

Colloque CLAIR 2023



Description:

Le CADRE21 est heureux d'héberger encore cette année le badge numérique officiel du colloque CLAIR "Rallumons nos étincelles", proposé à tous les participants et intervenants. Depuis 2010, une rencontre internationale sous le thème de "Voir l'éducation autrement" et c'est tout près de 3 800 participants d'un peu partout au Canada et même d'Europe qui ont convergé à l'école pour prendre part à ce colloque. Des visites de classes, une session Ignite, une foire pédagogique, un forum de pratiques gagnantes ainsi que plusieurs conférences majeures seront présentés.

:

Badge attribué à : Ginette Bourque
<https://www.cadre21.org/membres/ginette-bourque-nbed-nb-ca>

Date d'obtention : 2023-02-07 03:45:24

Colloque CLAIR 2023

1 - À quel titre avez-vous participé à Clair 2023 ?

Participant(e)

2 - Qu'est-ce qui a allumé une étincelle durant votre participation et que vous aimeriez réinvestir dans votre pratique et/ou dans votre milieu ?

J'ai eu des idées pour amener mes jeunes à développer leur créativité. J'ai adoré voir la pièce musicale garage band et le défilé de mode au thème de la pollution. J'ai adoré voir les jeunes présenter avec fierté. J'ai appris à connaître des gens passionnés et nous allons échanger des idées. J'ai aimé le message des conférenciers: donnons des ailes aux coureurs, évitons le faire faire du pain aux bananes et de donner des recettes et laissons plutôt place à la créativité. Débarrassons nous de la boîte. Et... avançons et ne soyons pas comme Paul Gôût, Paula Ressource, Paul Temps et Paul Fun. Avançons et continuons à apprendre malgré les si de notre milieu. La session ignite était très inspirante. Aussi, j'ai aimé le message de prendre soin de notre santé mentale. Et pendant la table ronde, on voit l'importance de co construire avec les élèves les critères d'évaluation pendant le processus de créativité. J'ai aussi été inspirée en voyant la communauté s'impliquer dans les activités de l'école.

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement ?

-Je vais aller chercher ce dont j'ai besoin pour continuer à sortir de la boîte pour permettre à mes jeunes de vivre des activités signifiantes authentiques (ex: financement, partenariats, consulter mes nouveaux collègues d'ailleurs que j'ai rencontré à Clair pour leurs expertises). J'ai appris que je ne suis plus toute seule!!! Il y a des gens passionnés comme moi ailleurs qui peuvent faire équipe avec moi. Aussi, j'ai des jeunes qui ont des idées de projets et j'avais peur de demander des fonds... mais, je vais tout faire pour réussir.

-J'ai une rencontre à venir avec ma direction... des idées à lui suggérer pour donner des ailes aux coureurs et amener des changements plus vite chez nous tout en augmentant la collaboration dans l'école. .

-Je vais trouver les sous pour amener une équipe de mon école, y compris la direction, à Clair 2024.